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Question écrite du 21 janvier 2009 de Mme Isabelle Brunier: «Economies d'eau à 
vau-l'eau?» 

 
 
Il y a quelques années, une quinzaine environ, tous les réservoirs d'eau des toilettes 

des immeubles appartenant à la Ville avaient été munis d'un sac plastique qui permettait 
de diminuer la quantité d'eau utilisée par la chasse d'eau. Il semblerait que ces sacs sont 
maintenant abîmés et que le système est obsolète. 

 
Qu'est-il prévu pour le remplacer prochainement? 
 


